



“Ataque en Querétaro, relacionado a rivalidad entre dos células delictivas”

El titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, sostuvo que los hechos violentos registrados en Querétaro, tiene que ver con la rivalidad entre dos células delictivas.

García Harfuch señaló que el ataque registrado el pasado fin de semana en el bar “Los Cantaritos”, en Querétaro, llegaron directo por una persona.

Mencionó que, en el ataque registrado en la entidad queretana, fallecieron 10 personas y 11 más resultaron heridas.

Señaló que los hechos registrados el pasado fin de semana, “es el tercer evento que está relacionado con hechos de Querétaro que tiene que ver con Guanajuato”, al tiempo que recordó que el pasado 7 de noviembre hubo otro evento en un restaurante donde perdieron la vida tres personas.

Detalló que el evento ocurrió (el sábado) a las 9:20 de la noche, cuando tres sujetos a bordo de una camioneta pick up gris, llegaron al restaurante, descendió una persona, “alcanza a preguntarle al ballet parking por un tal Fernando, al mismo tiempo que estaban preguntando descienden otros dos sujetos y abren fuego sobre una mesa de manera directa”.

Cuestionado respecto a un posible nexo de esta agresión con el registrado en un bar ubicado en el municipio de Cuautitlán Izcalli, estado de México, el funcionario descartó tal situación. *(Cecilia Higuera Albarrán)*



GALO CAÑAS/CUARTOSCURO.COM



La presidenta Claudia Sheinbaum y empresarios firmaron el Paquete contra la Inflación y la Carestía (Pacic) 2024-2025, con el compromiso de fijar el precio máximo por 24 productos básicos en 910 pesos, 129 pesos de reducción respecto al acuerdo anterior, que fue de mil 39 pesos. En la imagen Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), y Altigracia Gómez, coordinadora del Consejo Empresarial de la presidencia, a su salida tras la reunión en Palacio Nacional.

Refrendan compromiso para no aumentar precios de canasta básica

En un encuentro de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, con el sector empresarial, se renovó el Paquete Contra la Inflación y la Carestía (Pacic), con el objetivo de coadyuvar a evitar un incremento en los 24 productos básicos de la canasta básica.

La finalidad, busca no impactar dichos incrementos en alimentos y productos de la canasta básica en la economía de las familias mexicanas, y así controlar la inflación.

A través de su cuenta en la red social X, @Claudiashein, la jefa del Ejecutivo Federal externó su compromiso por no sólo a mantener los precios máximos de la canasta básica, sino reducirlos de 1,039 a 910 pesos, es decir, 129 pesos menos respecto que se tenían en el sexenio del presiden-

te Andrés Manuel López Obrador, en apoyo de las familias.

“Firmamos el Paquete contra la Inflación y la Carestía (Pacic) 2024-2025 con empresas productoras y comercializadoras de los 24 productos de la canasta básica.

“El compromiso es fijar el precio máximo en 910 pesos; esto representa 129 pesos de reducción respecto al acuerdo anterior, que fue de mil 39 pesos. Agradecemos esta importante colaboración en apoyo a la economía popular”, escribió la mandataria.

Al término del encuentro, el secretario de Agricultura, Julio Berdegué, sólo comentó que en los próximos días se dará a conocer los detalles de referido acuerdo.

A su vez, el presidente del Consejo Coordinador Empresa-

rial (CCE), Francisco Cervantes, afirmó luego de la reunión entre los representantes del sector empresarial con la presidenta Sheinbaum Pardo, detalló que el sector privado y el gobierno sostendrán próximas mesas de trabajo para abordar temas como la situación de seguridad en el país.

En este mismo sentido, externó su beneplácito en el sentido de que la mandataria, “está abierta al diálogo”.

Por separado El empresario Antonio Suárez, presidente de Grupo Marítimo Industrial (Grupomar), dueño de atún Tuny, compartió que se firmó todo, en relación a la renovación del referido acuerdo, el cual se puso en marcha en la pasada administración y que se refrenda cada semestre. *(Cecilia Higuera)*